

**EL RECTOR ESPARZA ORTIZ REVELÓ QUE EN PRÓXIMOS
DÍAS LA CALIFICADORA OTORGARÁ LA CALIFICACIÓN A+**

Standard & Poor's reconocerá finanzas sanas de la BUAP

• ESTE RECONOCIMIENTO ES EL MÁS ALTO QUE HA LOGRADO UNA INSTITUCIÓN PÚBLICA EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, además garantiza el pago de las prestaciones de fin de año a los trabajadores



• Carlos Rodríguez

Alfonso Esparza Ortiz, rector la BUAP, reveló que en los próximos días la calificadora Standard & Poor's otorgará la calificación A+ a la universidad, que es la más alta que ha logrado una institución pública en los últimos años.

Durante la inauguración de la XII Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria de la Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios (Contu), el rector detalló que es la se otorga por una buena capacitación de pago y por tener finanzas sanas, por lo que se garantiza el pago de las prestaciones de fin de año para todos los docentes y empleados de la institución.

Esparza dijo que la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla cerrará este 2014 "con una estabilidad financiero, y eso confirma que hay equilibrio para cubrir los compromisos por la institución".

El rector comentó que para el pago de las prestaciones de fin de año se prevé invertir alrededor de 400 millones de pesos y pidió a los académicos y personal administrativo estar tranquilos porque recibirán las prestaciones que establece la ley.

Asimismo negó que los sindicatos afiliados a la BUAP hayan solicitado un adelanto para sus agremiados y así poder participar de las ofertas del Buen Fin, por lo que descartó que se adelante el pago de aguinaldo.